



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2012

P121870

Ratschlag Gewährung eines Darlehens an die Universität Basel für den Neubau des Biozentrums / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt die Finanzierung des Neubaus für das Biozentrum der Universität Basel. Er beantragt deshalb beim Grossen Rat die Ermächtigung zur Gewährung eines rückzahlbaren und verzinslichen Darlehens an die Universität Basel in Höhe von brutto CHF 158.2 Mio. Die erwarteten Bundessubventionen in Höhe von CHF 34.3 Mio. pro Trägerkanton werden diesem Darlehen in Abzug gebracht. Der Neubau für das Biozentrum bildet den ersten baulichen Meilenstein der beiden Trägerkantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft für die Life Sciences der Universität Basel. Zusammen mit dem Department Biozentrum werden im Neubau das Rechenzentrum der Universität Basel, allgemeine Unterrichtsräume und eine Cafeteria untergebracht. Der Neubau soll auf dem Baufeld der ehemaligen Strafanstalt Schällemätteli errichtet werden, in direkter Nachbarschaft zum Neubau des Universitäts-Kinderspitals beider Basel.

